

mengembangkan keterampilan mengajar diri sendiri yang berkesinambungan dengan tidak terbatas waktu dan tempat. Pemikiran tentang pendidikan Hasan Langgulung termasuk pada aliran pendidikan humanistik.

2. Nurohman, NIM 3101373, IAIN Walisongo Semarang, 9 Maret 2006 “Kurikulum Dalam Pendidikan Menurut Hasan Langgulung Dan Zakiah Daradjat (Sebuah Telaah Komparatif)”, bahwa kurikulum dalam pendidikan Islam menurut Hasan Langgulung memberikan pengertian, kurikulum sebagai sejumlah pengalaman pendidikan, kebudayaan, sosial, olahraga dan kesenian baik yang berada didalam maupun di luar kelas yang dikelola oleh sekolah. Menurut Zakiah Daradjat bahwa kurikulum adalah sebuah program pendidikan yang direncanakan dan dilaksanakan untuk mencapai sejumlah tujuan-tujuan pendidikan tertentu. Persamaannya bahwa mempunyai tujuan yang sama-sama mengacu pada tujuan akhir. Perbedaannya Hasan Langgulung menggunakan metode yang tidak terfokus dalam sebuah ruang atau kelas, sedangkan menurut Zakiah Daradjat metode-metodenya sering digunakan dalam ruangan atau kelas.
3. Hasran Pungeti, IAIN Sunan Ampel Surabaya, Juli 2011. Skripsi ini berjudul “Pengaruh Pendidikan Karakter Dalam Menanggulangi Delinquency Siswa Kelas VIII di SMP Al-Islah Surabaya”. Pada penelitiannya ini, ada korelasi antara pengaruh pendidikan karakter dalam menanggulangi Delinquency siswa kelas VIII di SMP Al-Islah Surabaya.

4. Siti Maria Ulfah, IAIN Sunan Ampel Surabaya, 2011. Skripsi ini berjudul “Implementasi Pendidikan Aqidah Akhlak Dalam Membentuk Karakter Siswa Yang Baik (Studi Kasus di MAN Mejayan Madiun). Dalam penelitiannya ini, ternyata tidak ada pengaruh aqidah akhlak dalam membentuk karakter siswa yang baik di MAN Mejayan Madiun.

G. Metode Penelitian

1. Jenis dan pendekatan penelitian

Penelitian ini merupakan penelitian kepustakaan (library research). Penelitian ini dilakukan dengan bertumpu pada data kepustakaan tanpa diikuti dengan uji empirik. Jadi, studi pustaka disini adalah studi teks yang seluruh substansinya ditelaah secara filosofis dan teoritis.²³

Karena penelitian ini seluruhnya berdasarkan atas kajian pustaka atau literer, sedangkan pendekatan yang digunakan adalah penelitian kepustakaan (library research), maka penelitian ini secara khusus bertujuan untuk mengumpulkan data atau informasi dengan bantuan bermacam-macam material yang terdapat dalam ruang perpustakaan, majalah sejarah serta kisah-kisah.²⁴

2. Sumber data

a. Sumber data primer

²³Noeng Muhadjir, *Metode Kualitatif*, (Yogyakarta: Rake Sarasin, 1996), h. 158-159.

²⁴Mardialis, *Metode Penelitian: Suatu Pendekatan Proposal*, (Jakarta: Bumi Aksara, 1995), h.

